
Я – из династии педагогов. 

Мы в этой жизни все как ветки, а кори наши в глубине. 

И я горжусь, что мои предки, свой след оставили во мне. 

 

Семья для каждого – это те самые любимые и родные люди, которые были с 

самого детства. Это особый  мир, в котором живут люди разных поколений, но 

объединенных одним словом «педагог». 

Династия педагогов – это особая тема, так как воспитывать детей, жить их 

заботами и проблемами дается не каждому. 

Я хочу рассказать о своей семье, для которой педагогика стала призванием 

женщин. Все очень любили и любят детей, передавали и передают им свои знания и 

умения, и дети отвечали и отвечают им тем же. 

О нашей династии воспитанники говорят много добрых и хороших слов, 

потому что это люди большого сердца, огромного трудолюбия, высоких моральных 

качеств. Из поколения в поколение члены нашей семьи, как эстафету передают 

гордое знамя профессии педагог. 

Нас объединяет профессионализм, стремление к творчеству и желание 

отдавать сердце детям. 

Удивительное  это явление – династия педагогов! Люди связаны 

родственными  отношениями, выбирают одну и ту же профессию. Что это: гены, 

«зов крови». Дар учить, переданный по наследству? Или нечто полученное свыше, 

определяющее судьбу? 

Невозможно стать воспитателем, просто следуя по стопам родителей, на то 

необходимо веление души! 

Мои корни определили мой путь– и я ВОСПИТАТЕЛЬ! 

 Работая с детьми я осознаю, что эта работа требует полной отдачи, затраты 

огромных эмоциональных сил, заставляет постоянно совершенствоваться, быть в 

поиске современного, но не забывать старого и проверенного! И ориентиром для 

меня является моя мама – учитель, которая зажгла во мне искру любви к детям, 

вложила в меня понимания «уча других-учись сама», через постоянное движение и 



поиск новых методов, приемов в работе с детьми! И я стремлюсь быть в моменте 

инновационных свершений! 

Не перестаю удивляться, насколько разные все мои  дети, интересные, 

забавные, удивительно умные, умеющие своими рассуждениями, умозаключениями, 

поступками поставить задачу передо мной или любым взрослым. Каждый ребѐнок 

уникален в своѐм роде, каждый из них и талантливый художник, и пытливый 

наблюдатель. Понимая, что участие в конкурсе поможет ребенку быть уверенным и 

он преодолеет трудности, позволяет нам выйти на новый уровень возможностей, 

продемонстрировать свои успехи и как результат неоднократные победы моих 

воспитанников в конкурсах. «Быть интересной для детей!» - девиз моей сестры –

учителя, а теперь и мой! 

Для меня моя профессия – это преданность семейному делу. И в нашей семье 

есть негласное правило «Чтобы стать успешным педагогом, необходимо помнить, 

что ты сам когда-то был ребенком» такой подход откроет возможность постоянно 

находиться в мире сказки, детства, фантазии. Особо понимаешь значимость своей 

профессии, когда видишь широко распахнутые тебе навстречу глаза детей, жадно 

ловящие каждое слово, жест, взгляд. Глядя в эти глаза, понимаешь, что ты нужна 

им. Малыши проверяют меня на прочность и одновременно любят меня. Секрет их 

чистой любви прост: они открыты и простодушны. Они созданы для добра, красоты, 

чутко реагируют на ложь, на несправедливость. 

Не зря говорят «дерево держится корнями, а человек семьей». В моем случае 

семья определила мой профессиональный путь и я счастлива в своей профессии, так 

как имею возможность дарить ДОБРО, ЛЮБОВЬ, ТВОРЧЕСТВО и мне 

возвращается это троекратно! 

Я горжусь тем, что я являюсь продолжателем династии. Продолжателем дела, 

которому они посвятили всю свою жизнь! 
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